

Policía reprime violentamente manifestaciones populares en Colombia



Bogotá, 22 ene (RHC) Varios enfrentamientos entre manifestantes y la policía se registraron durante las concentraciones en Bogotá y varias regiones del país, en el marco de la jornada de protestas en Colombia.

El incidente más grave se registró en Bogotá, cuando un grupo de manifestantes se enfrentó a la policía en el paso de Suba, luego que las autoridades intentaron levantar un bloqueo a las vías que instalaron los quejosos.

"En seis de los siete puntos se aplicó el protocolo (de movilidad social) que consiste en una instancia de diálogo", explicó el secretario de Gobierno, Luis Ernesto Gómez.

La organización Campaña para Defender la Libertad, denunció represión por parte de agentes de la policía contra los manifestantes, "un joven resultó herido por el ESMAD en el puente peatonal de la Estación de Transmilenio de Mandalay. Con múltiples traumatismos fue trasladado a un centro médico. La fuerza pública no puede apuntar directamente a manifestantes", agregaron.

Denunció otro hecho presentado en Medellín, "ESMAD intervino de manera injustificada y desproporcionada. Hasta el momento hay 3 personas retenidas y varios heridos", añadieron.

Trabajadores, estudiantes, indígenas y activistas salieron a las calles colombianas para realizar un cacerolazo en rechazo al asesinato de líderes sociales, los abusos de la fuerza pública y las políticas sociales del Gobierno, entre otras demandas.

La protesta es la primera del año, después de las masivas manifestaciones de noviembre y diciembre contra las medidas sociales y económicas del Gobierno del presidente Iván Duque, en esa ocasión, la jornada fue liderada por el Comité Nacional de Paro bajo el lema "defensa de la vida".

El presidente de la Central Unitaria de Trabajadores, Diógenes Orjuela, afirmó que los cacerolazos convocados tienen como fin hacer una declaración en torno al asesinato de líderes sociales, los escándalos de presuntas chuzadas, los falsos positivos y la represión del Esmad.

El dirigente aseveró que la agenda real de la movilización saldrá de un encuentro que tendrán el próximo 30 y 31 de enero con organizaciones sociales y sindicales.

Orjuela dijo que en esta reunión se afinará la negociación que no se ha iniciado con el Gobierno y se hará una declaración pública para mostrar la visión que tienen del país.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212540-policia-reprime-violentamente-manifestaciones-populares-en-colombia>



Radio Habana Cuba